
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（3月 6日）の報告 
 

１．ソング 
国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 

２．ビジター紹介 
なし 
 
 

 
３．会長の時間 

「ロータリーの基礎知識 「2024－25 年度 2680 地区大会」について」 
 
2025/03/1.2 の 2 日間、神戸ポートピアホテルで、国際ロータリー第 2680 地区の地区大会が開催 
されました。MyRotary によれば「地区大会の目的は、年 1 回程度、クラブ会員がロータリーの最新情報
や地区内の活動状況について学び、ほかのクラブのロータリアンと交流すること」とある通り、 
今年は 2680 地区内 13 グループ 68 クラブのロータリアンと内外の来賓、他ロータリーアクトなどの 
皆さんであわせて登録人数は 1600 名以上でした。初日は会長・幹事会と地区指導者育成セミナーに参加
し、2 日目は朝 10 時のオープニングアトラクションから始まり午前中は各挨拶・来賓・クラブ紹介、 
国際 RI 会長代理の杉岡氏による国際 RI の現状報告と続き、昼食後からは、国際ジャーナリストの 
テッシーこと手嶋龍一氏による講演会、RI 財団の現状報告、280 地区の現状報告、各種表彰、 
次年度ガバナー・エレクト・ノミニー紹介と続き、最後は家族懇親会と盛りだくさんのスケジュールで
私自身も初めて最後まで参加してきました。印象に残ったことを挙げると 
初日の会長幹事会＆地区指導者セミナーでは 
・地区の昨年の収支決算報告で、次年度繰越金が大幅に減少してることにびっくり。 
・杉岡会長代理の話で、2780 地区(神奈川あたり)ではここ 10 年で新しい RC が 3 つも誕生。 

いずれも従来の RC とは違った運営で柔軟な発想。 
2 日目では 
・斎藤元彦知事の肉声を初めて聞いた。結構フレンドリー。 
・午前中の紹介タイムが長いなあ～ 
・テッシーの話はタイムリーで面白かったし、TV での話し方そのものやな～ 
・トランプ大統領のせいで、DEI を推進する RI 財団も大変だな～ 
・60 年在籍表彰の方がちゃんと自分の足で歩いて登壇。すごい 
・会議場にはいなかったのに、懇親会に人がわんさか!!  
 
大会を通じて私自身、ロータリーはすべてにおいて過去を踏襲するだけでは存続は難しい。 
いまこそ「変化」することを恐れず楽しみながら、メンバー全員で取り組んでいきたいものです。 
また、3 か年計画も踏まえ、みんなでロータリーのことを真面目に話し合える機会をもちましょう。 
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「 社員に対する懲戒と企業統治（仮） 」 

 

吉田 会員 

13 1722 3 27 

「 米山奨学生 」 

 

ジザワー氏 

今月のお祝い 



４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 
会 員 

堀田茂行会員 宮﨑健一会員 平井昌夫会員  
川口徹会員 西原忠彦会員 島谷太会員 

ご夫人 いらっしゃいません 

結婚記念日 越智有一会員 

 

５．幹事報告 

〇本日例会終了後理事役員会があります。よろしくお願い致します。 
 

６．委員会報告 

なし 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 

34 名 出席対象者数 33 名 出席者数 28 名 欠席者数 5 名 

出席率 84.85％ 前会補正 93.75％ 

本 日 の 欠 席 堀田、波多、黒田、宮崎、大城、釜谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 
９．3月のロータリーレート 1 ドル＝150円 

 
１０．スピーチ 

「水と衛生」 
徐 会員 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊3/1.2の地区大会、参加の皆様お疲れ様でした。 ··········································· 島 谷 会 員 

＊来週、出張の為欠席となります。申し訳ございません。 ······································· 正 木 会 員 

＊78才お祝いありがとうございます。 ······················································· 平 井 会 員 

＊昨日「大相撲部屋」見学の皆様、おつかれ様でした。 

さすが、大の里 いいですね！！························································ 池 邉 会 員 

＊誕生月でした。忘れてました。お誕生月でした ············································· 川 口 会 員 

＊本日も宜しくお願いします ······························································ 芝 会 員 

＊国がやっと“ひきこもり対策”にのり出しました！！ 

やっぱり民間、国民主導ですね～ ······················································· 本 田 会 員 

＊昨日はお忙しい中、ニ所の関部屋の見学ありがとうございました。 ······························ 西 原 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ニ所の関部屋訪問のお礼に頂きました。（島谷） ····································· 橋本様（尼崎西 RC） 

＊昨日のニ所の関部屋訪問された皆様、お疲れ様でした。 

「後のまつり」は楽しかったです。髙岡さん、芝さん、小島さん、ごちそう様でした。 ················· 島 谷 会 員 

＊皆様 本日も宜しくお願いします ························································ 正 木 会 員 

＊遅れましたゴメンナサイ ································································ 武 田 会 員 



＊ニ所の関部屋 参加の皆様お疲れ様でした。 

大野里関と、おばあちゃんと孫の様な写真を撮って頂きました ································ 内 藤 会 員 

＊地区大会にご参加の皆様おつかれ様でした ··············································· 釜 田 会 員 

＊昨日はニ所の関部屋、貴正道さんの応援に行ってきました。 

毎年恒例になっています。今場所の好成績を祈っています。 ································· 山 本 会 員 

＊例会も、地区大会も、すもうも、欠席して済みませんでした。 ··································· 徐 会 員 

＊先日の地区大会、失念して申し訳ございませんでした、ごめんなさい。 ·························· 久 木 元 会 員 

＊相撲参加の皆様、長～い時間おつかれ様でした ··········································· 小 島 会 員 

＊先日の地区大会ご出席の皆様おつかれ様でした。 

来年はもう少し多くの皆様にご出席していただけたらと思いました。 ····························· 與 那 嶺 会 員 

＊先日は、けいこ観覧参加できず、すみませんでした。 

貴正道応援してます。 ································································· 吉 田 会 員 

＊大㟢様、親睦旅行、お世話になります。 ··················································· 川 岸 会 員 

＊福田さん、明日楽しみです。 

腰が痛いので役にたたないかもしれませんが、よろしくお願いします。 ·························· 杉 村 会 員 

＊昨日はおつかれ様でした ······························································ 芝 会 員 

＊昨日は稽古見学会ご参加の皆様有難うございました。 

チャンコ大変おいしかったです。また来年も宜しくお願いします。 ······························ 髙 岡 会 員 

＊お久しぶりです。よろしくお願いします ···················································· 花 田 会 員 

＊尼崎中央 3番街、3月９日（日）TBS「モニタリング」カラオケ採点の収録があります。 

のど自慢の皆様、ぜひご参加下さい。 ···················································· 井 本 会 員 

＊本日も宜しくお願いします。 ···························································· 伊 藤 会 員 
 


